

KC研修生の Nipponリポート

(関西国際センター)

第1回
「大阪の食べ物」
と言えば…

このコーナーでは、関西国際センターの日本語研修に参加している
研修生が研修を通して発見した Nippon についてリポートします。



「研究者・大学院生日本語研修 (4ヶ月コース)」では、「大阪プロジェクト」と題して、大阪について興味があることを調べました。

レーナさん、チョウさん、レイさん、アイグーリヤさん、オリミさんは、「食い倒れ (to eat oneself bankrupt)」のまち、大阪の有名な食べ物について調べることにしました。

◀大阪のまちで日本人にインタビューしているところ

【大阪のまちで日本人にインタビューしました。】

「大阪の食べ物」と言えば、何ですか？

<お年寄りの答え>

- 1位 寿司
2位 てっちり

<若者の答え>

- 1位 お好み焼き
2位 たこ焼き



寿司店のショーウィンドウ

世代によって答えが違うのはどうしてですか？

お年寄りの意見：

「お好み焼きやたこ焼きは子どもの食べ物！」

若者の意見：

「寿司、てっちは値段が高いので若い人はなかなか行けない」「お好み焼きやたこ焼きのほうが待たないで早く食べられるから便利」



お好み焼き



大阪のまちの看板

「てっちり」の店の看板もあります。「てっちり」というのは、ふぐのなべ料理のことです。

たこ焼き屋は小さいです。

たくさんのお客さんが店の前でたこ焼きを食べていました。たこ焼きは6個300円。安い！



左から、レーナ、チョウ、オリミ、レイ、アイグーリヤ

大阪の食べ物と言えば、「たこ焼き」だと思っていました。でも、インタビューをして、お年寄りとお客で答えがちがうので驚きました。大阪の人は、値段や生活のスタイルにあわせて食べ物を選んでるようです。

▽大阪の食べ物についてもっと知りたい人は下のURLを見てください。

- 大阪観光・コンベンションガイド …… <http://www.octb.jp/top.php>
大阪観光案内 …… <http://www.tourism.city.osaka.jp/ja/index.php>
大阪府 …… <http://www.pref.osaka.jp/>